



► **Bessoncourt.**- Début septembre est le bon moment pour compléter la garde-robe des enfants qui viennent tout juste de faire la rentrée des classes. C'est celui qu'ont choisi Catherine Mouilleseaux et son équipe de bénévoles de l'ABA (association bessoncourtoise d'animation) pour organiser la traditionnelle baby-bourse. Une vingtaine de mamans ont occupé la salle de la mairie et celle de l'ancienne école pour y présenter habits, chaussures et matériel de puériculture. Lors de la mise en place, les organisatrices veillent toujours à la bonne qualité des produits proposés. Les clientes savent qu'elles ne viennent pas à un vide-greniers, ce qui explique en grande partie la forte affluence tout au long de la matinée. L'ABA organisera le 5 novembre sa traditionnelle bourse aux jouets à l'approche de Noël.